

A Tomblaine

Tomblaine

jeudi 14 décembre 2017 18:33

René Cordier, tout le monde le connaît dans le milieu sportif, et tout le monde l'apprécie. Depuis une dizaine d'années, il entraîne les gamins de Tomblaine à l'Espace Jean Jaurès, qui était, il y a longtemps une usine, où l'on fabriquait des motoculteurs Bouyer... Un jour René Cordier m'a confié que quand il était jeune, il avait travaillé pendant des années en atelier dans cette usine, où il passa même son CAP d'ajusteur-tourneur.

Alors nous avons décidé de dénommer la nouvelle salle de boxe flambant neuve à l'Espace Jean Jaurès "salle de boxe René Cordier".

Hier, mercredi 13 décembre, tous les amis étaient réunis pour cette occasion autour de René et son épouse et surtout tous les grands champions qu'il a formés pendant des décennies et qui ont remporté tant de titres prestigieux !



Ils ont tous été présentés comme pour un grand gala de boxe, René ne s'y attendait pas, c'était une belle surprise que chacun avait à coeur de lui faire.



"Dominique Natto, vice-président de la Fédération Française de boxe était présent, ainsi que Stéphane Ferrara"

Stéphane Ferrara est ancien grand champion de boxe, reconverti en comédien au cinéma avec talent (et d'ailleurs le soir même sur ARTE était diffusé le film "le détective" dans lequel Stéphane Ferrara avait partagé l'affiche avec... Johnny Halliday !)

A Tomblaine

Tomblaine

jeudi 14 décembre 2017 18:33



On en a bien sûr profité pour faire la petite photo collector sur laquelle on reconnaît tous ces champions venus pour René Cordier.

Après cela on a dévoilé la plaque de la "salle de boxe René Cordier"



Et puis, avant de partager le verre de l'amitié, on a eu droit à quelques échanges sur le ring tous coachés

par René. Tout d'abord des jeunes tomblainois Luka Bokhorni-Tissier (7 ans), puis Melisse Hildenbrand face à Stéfyna Vuillaume.

La première surprise a été de voir Stéphane Ferrara mettre les gants pour une petite démo !!! Et.. Ingrid Baena (qui a été championne de France) s'est opposée (amicalement) à ... Anne-Sophie Mathis, 8 fois championne du monde !!!

Un très grand moment d'émotion, d'amitié, et de reconnaissance pour ce grand monsieur qu'est René Cordier.

Il s'est passé tant de choses en une soirée qu'il était difficile de vous en rendre compte aussi vite. Nous publierons

la semaine prochaine un vrai reportage, avec toutes les photos, les présentations des champions et leur palmarès, et tout le monde pourra récupérer ces éléments-souvenirs sur le net.